Themenabend 2023 der kfd St. Heinrich Sende Donnerstag, den 26.10.2023.



Foto: (v.l.): Jennifer Buschmann; Johanna Christophliemke; Klara Aistermann; Martina Dierks, Annika Götting

kfd- Sende auf volle Fahrt!

Themenabend der Frauengemeinschaft jährt zum 25. Mal

Ein geselliger Themenabend im Oktober ist bei der kfd St. Heinrich Sende zur Tradition geworden. Das Vorstandsteam hatte diesmal zu einem norddeutschen Abend unter dem Motto "Im Norden sagt man Moin und in Sende sacht man Tach!" eingeladen. Im maritimen Outfit begrüßte das Vorstandsteam gleich 88 Frauen beim Empfang mit dem norddeutschen Gruß "Moin"! und schenkte einen original norddeutschen Küstennebel ein. Einige Frauen kamen dann auch im blau-weißen Look, eine andere Gruppe hatte sich mit Regenponchos und Taschenlampen ausgerüstet, um auf die "steife Brise" vorbereitet zu sein. Mit der norddeutschen Nationalhymne "An der Nordseeküste" eröffnete das Team im maritim dekorierten Pfarrsaal den Abend. Martina Dierks begrüßte alle im Saal. Tach zusammen! Ach nein, heute muss ich "Moin" zusammen sagen. Moin am Morgen, Moin am Mittag, Moin am Abend. Moin, sagt man zu jeder Tages- und Nachtzeit. Moin Moin, wäre schon Gesabbel. Mit dem bekanntesten Trinkspruch Norddeutschlands "Nich lang schnacken Kopp in den Nacken!" wünschte sie allen einen vergnüglichen Abend. Mit drei verschiedenen Heringsvariationen und Bratkartoffeln, frisch in der Pfanne von Matthias Dierks zubereitet und dazu Flensburger Pilsener wurde zu Abend gegessen. Für die ausgelassene Stimmung sorgte Brigitte Ashton vom Vorstandsteam, die in die Rolle des waschechten Hamburgers Hans Albers mit dem Evergreen "Auf der Reeperbahn nachts um halb eins" schlüpfte. Marlies Fortkemper gab Freddy Quinn mit "Junge komm bald wieder" zum Besten. Beim Raifrain beider Evergreens stimmten gleich alle im Saal mit ein. Bei perfekter Schiffskulisse mit Mast und Segel, Steuerrad, Rumfass, Taue und blauen Lichteffekten gingen fünf Shanty Rocker mit Leinen los, Santiano! auf volle Fahrt. Alle, die mit uns auf Kaperfahrt fahren müssen Männer mit Bärte sein und es gibt nur Wasser, Wasser überall und das Schiff droht zu versinken. Mit einer Schätzfrage an alle gab es noch etwas zu gewinnen: Wie viele Kronkorken befinden sich im Weidenkorb? Eine Tüte saure Salzheringe als Trostpreis und eine Störtebecker-Bierschatzkiste als Hauptgewinn.